



«Les migrants parmi nous»

L'accueil des migrants interroge et mobilise de plus en plus de personnes et pourtant, en même temps, et nous en avons bien conscience, la parole raciste se libère.

Aujourd'hui, à l'ACO (Action Catholique Ouvrière), nous lançons une invitation à venir réfléchir ensemble à partir de nos expériences, de nos questions, de nos analyses, de nos motivations, autour des questions de l'immigration.



- ✚ Dans un premier temps, nous partagerons nos expériences concrètes à partir de témoignages de migrants et de personnes solidaires.
- ✚ Puis, nous tenterons d'analyser les causes de ces migrations, telles que nous les percevons.
- ✚ Nous nous interrogerons ensuite sur le sens et les limites de nos actions.
- ✚ Enfin, nous débattrons de ce qui nous fait, chacun et chacune, malgré la situation difficile, tenir debout et continuer.

Nous proposons à tous ceux et toutes celles qui le peuvent d'apporter un pique-nique pour clore dans l'amitié cette matinée de partage de 12h à 13h30



Michel, Paul, Philippe, Roseline

***N'hésitez pas à inviter largement
autour de vous...***

**samedi 10 février 2018 de 9h à 12h
dans les locaux de l'association AMAL
57, avenue Maréchal Randon 38000 Grenoble**



tram B, arrêt Notre Dame//Musée,
en face de la MJC Allobroge

Contact : Michel
06 47 18 52 21
berard.michel@yahoo.fr